



Mit dem Boot auf dem Wasser unterwegs zu sein, ist für viele einfach traumhaft schön. Aber, um das genießen zu können, muss das Boot ja auch erst einmal ins Wasser kommen und dann irgendwann auch wieder raus. Transportiert wird so ein Boot also außerhalb des Wassers üblicherweise mit einem Trailer, der von einem Auto gezogen wird. Und je nach Boot kann das ein ziemlich großer Trailer sein. Hier sollte das Trailerfahren erst einmal geübt werden. Das können die Besucher der Wassersportveranstaltung Interboot gerade kostenlos machen, natürlich mit einem Profi, der ihnen zur Seite steht.

Anmoderation:

Mit dem Boot auf dem Wasser unterwegs zu sein, ist für viele einfach traumhaft schön. Aber, um das genießen zu können, muss das Boot ja auch erst einmal ins Wasser kommen und dann irgendwann auch wieder raus. Transportiert wird so ein Boot also außerhalb des Wassers üblicherweise mit einem Trailer, der von einem Auto gezogen wird. Und je nach Boot kann das ein ziemlich großer Trailer sein. Hier sollte das Trailerfahren erst einmal geübt werden. Das können die Besucher der Wassersportveranstaltung Interboot gerade kostenlos machen, natürlich mit einem Profi, der ihnen zur Seite steht.

O-Ton

Ulrike Weidt ist mit dem Nio, einem Elektroauto und einem Bootstrailer auf dem Freigelände der Wassersportmesse Interboot unterwegs.

O-Ton

Manövrieren mit einem Trailer unter fachlicher Aufsicht. Egon Schraff war 30 Jahre lang LKW-Fahrlehrer.

O-Ton

Das kostenfreie Trailertraining kommt richtig gut an.

O-Ton

Ulrike Weidt hat dazu natürlich auch eine Meinung.

O-Ton

Ehemann Sönke Weidt sitzt übrigens seelenruhig auf dem Beifahrersitz.

O-Ton

Bleibt nur noch die Frage: Wer darf denn jetzt mit dem eigenen Bootstrailer fahren?

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen